



Les consultations antitabac prises d'assaut

Rubrique : actualités - Date : mardi 21 octobre 2003

D'après le Parisien Dimanche « les consultations antitabac sont submergées » car « à force d'entendre que « fumer tue » et de voir le prix des cigarettes s'envoler les fumeurs sont de plus en plus nombreux à vouloir arrêter » toutefois pour obtenir un rendez vous « les délais peuvent atteindre plusieurs mois ». Le journal qui observe que le nombre des centres antitabac est insuffisant, rapporte que selon le tabacologue Gilbert Lagrue « cette situation est due au fait que la tabacologie est une discipline extrêmement récente » toutefois précise t-il le nombre de centres antitabac est passé « d'une cinquantaine à 400 en deux ans » . Pour améliorer la situation le Pr Lagrue suggère « d'allouer à leur développement une partie des crédits consacrés aux actions de prévention » et de « mettre l'accent sur la formation des médecins généralistes ».